

Hella Pagid, partenaire officiel de l'Audi TT Cup

La compétition automobile Audi TT Cup entame sa deuxième saison. Hella Pagid participe à l'Audi TT Cup en tant que partenaire officiel. Hella Pagid, fabricant de plaquettes frein et reconnu pour sa qualité et les performances de systèmes de freinage, a été retenu pour équiper les Audi TT de cette saison.

Essen, le 21 juin 2016. Siégeant à Essen, Hella Pagid, marque du groupe HELLA, spécialiste des systèmes de freinage dédiés au marché de la rechange indépendante, est désormais le partenaire officiel de l'Audi Sport TT Cup pour la saison en cours, compétition qui vit le jour en 2015. Audi, bien engagée en endurance et en compétition de voitures de tourisme (Deutsche Tourenwagen Masters) plus connue sous le nom de DTM, a en effet lancé en 2015 une nouvelle compétition, l'Audi Sport TT Cup, qui privilégie l'Audi TT Coupé et qui est une occasion unique pour les jeunes pilotes de débiter une carrière avec Audi dans les sports mécaniques. Cette compétition monotype organisée en marge des six épreuves du championnat allemand de voitures de tourisme, a suscité un fort engouement médiatique, ayant connu une première saison 2015 très réussie. Ce début de saison 2016 est tout aussi prometteur. L'édition comprend quatorze épreuves disputées pendant le week-end DTM et dans le cadre de la course des 24 heures du Nürburgring. 24 bolides sont en compétition, tous préparés par la division Motorsport de la marque Audi, afin de garantir un maximum d'égalité des chances. "La voiture portant le numéro 23, pilotée par Philip Ellis, arbore le logo Hella Pagid", précise Madeleine Korhues, la responsable marketing de HELLA PAGID.

Cette nouvelle série de courses offre aux jeunes talents l'opportunité d'accéder à l'univers performant d'Audi en matière de compétition automobile. Tout en étant une authentique voiture de course, l'Audi Sport bénéficie, tel le modèle de série, d'une carrosserie ultra légère, d'un moteur TFSI quatre cylindres et d'une boîte de vitesses à six rapports. Madeleine Korhues ajoute : "Toutes les Audi TT engagées dans la compétition sont de plus équipées de plaquettes de frein PAGID RACING. Nous sommes très heureux d'apporter notre soutien à l'Audi TT Cup de cette saison, un événement qui a déjà fait la conquête du public. Nous souhaitons beaucoup de succès à toute l'équipe et à tous les pilotes."

COMMUNIQUÉ DE PRESSE



Hella Pagid GmbH, Essen : marque du groupe HELLA, Hella Pagid fabrique des plaquettes de frein et commercialise des composants et accessoires de freinage sur le marché mondial de la rechange automobile.

HELLA KGaA Hueck & Co., Lippstadt : HELLA est une entreprise familiale cotée en bourse et présente dans le monde entier, employant environ 32 000 personnes sur plus de 100 sites dans plus de 35 pays. Le groupe HELLA développe et fabrique des composants et des systèmes dans les domaines de l'éclairage et de l'électronique pour l'industrie automobile. Il dispose également de l'une des plus importantes organisations commerciales en Europe pour les pièces et accessoires automobiles, diagnostic et services. Le Groupe participe en outre à des joint-ventures ayant pour objet la fabrication de modules complets pour véhicules, de systèmes de climatisation et de réseaux de bord. Plus de 6 000 ingénieurs et techniciens travaillent dans la recherche et le développement au sein du groupe. Avec son chiffre d'affaires d'environ 5,8 milliards d'euros pour l'exercice 2014/2015, le Groupe HELLA fait également partie des 40 plus importants équipementiers du monde de l'industrie automobile et compte parmi les 100 plus grandes entreprises industrielles allemandes.